
はもとより、2660地区各クラブの財団担当委員、

会長等、総勢200名程が出席されるセミナーでし

た。当クラブから私が参加して参りました。 

ロータリー財団への寄付はなぜ必要かという

話で始まり、ポールハリスソサエティやロータ

リー財団の最新情報と財団の掲げる目標に対す

る理解を深め、財団寄付及び補助金プログラム

への参加促進の説明がありました。地区補助金

プログラムの話では、昨年わがクラブも「児童治

療施設の子供達に校外学習の機会提唱」で利用

させて頂きましたが、地区補助金の承認実績は、

昨年実績で48件とかなり多く、各クラブ積極的に

利用されているようでした。また、財団グローバ

ル奨学金についても発表があり、今年の奨学生

今井杏梨さんが紹介されていました。 

後半は、ポリオ根絶についての取り組みにつ

いてお話がありました。また、テレビ出演等でも

有名な、感染症の権威の尾身茂氏が「人と感染症

との闘い」というタイトルで講演され、ロータ

リーとポリオの関りについても詳しく述べられ

ました。 

最後に、10月20日に開催される「END POLIO 

NOW FES」についても概要説明があり、ポリオ根

絶の寄付活動の協力要請がありました。大変勉

強になった素晴らしいセミナーでした。 

☆☆ ９月度の結婚記念日 ☆☆ 

  仲西 良浩  中村 修  梅本 知秀 

  黒田 淳子 

       （以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

まだまだ暑い日が続きますね。 

本日は、国立研究開発法人 医療基盤・健康・

栄養研究所 古賀紳介様ようこそお越しくださ

いました。後程の卓話、宜しくお願い致します。 

先週の例会は、仕事で欠席し、郡副会長に代行

をお願いしました。郡副会長、お手数をおかけし

ました。有難うございました。私、出張が多くな

り、ご迷惑をおかけし申し訳ありません。 

先週、井戸会員の訃報に接し、本当に色々とお

世話になった方でしたので、残念でなりません。

私は、入会から約10年と諸先輩方より付き合いの

期間は短いと思いますが、その分、公私にわたり

色々と色濃くご指導頂いた大先輩ですので、思

い出はつきません。井戸先輩、お世話になりまし

た。本当にお疲れ様でした。 

先週7日土曜日、地区のロータリー財団セミ

ナーが肥後橋のYMCAで開催されました。ガバナー

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2679回） 

２）ソング  四つのテスト 

３）卓 話 「新入会員自己紹介」 

              古賀 聡会員 

 

    

 

 

次週（９月２６日）のお知らせ 

１）例 会 （2680回） 

２）ソング  村祭 

３）卓 話 「北区社会福祉協議会の 

事業概要と取組み紹介」 

       大阪市北区社会福祉協議会 

       地域支援グループ管理者 

地域支援担当係長 西坂 直哉様 

社会奉仕委員会 

４）10月度定例理事会 

 ＳＥＰＴＥＭＢＥＲ １９ ２０２４ ＮＯ．２６７９ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫 

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 



最後に、坂本一民会員から、お電話を頂きまし

た。まだ医師の許可が出ていないので、例会出席

はもう少し先になりそうですとの事。電話の声

は、お元気そうでした。 

来週18日は第一回会長杯ゴルフコンペです。

多数のご参加有難うございます。井戸キャプテ

ンがいらっしゃらないのは非常に残念ですが、

精一杯頑張りたいと思います。参加者の皆さん、

宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「END POLIO FES ご協力のお願い」を本日お

配りしております。 

② 「フレッシュロータリアン研修交流会」のご

案内を、入会5年以内のかたにお配りしており

ます。多数のご参加をお願いいたします。 

③ 秋の家族会の出欠のご返事を事務局までお願

いいたします。 

④ 地区大会出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

⑤ №2・5・6・7テーブル情報集会の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

⑥ 次週例会終了後「EXPOフェスタ実行委員会」を

開催いたします。本日ご案内させていただい

ておりますので関係各位宜しくお願いいたし

ます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

誕生日自祝 南川 和茂 

誕生日自祝。喜寿になりました。 中村 健輔 

誕生日自祝 在本 茂 

誕生日自祝 髙田 肇 

在籍表彰自祝。32ヶ年になります。 中村 健輔 

26ヵ年在籍自祝 川原 和彦 

23ヵ年在籍自祝 梅本 知秀 

井戸パスト会長のご冥福をお祈りします。徳島

阿波おどり昨日の事のようです。 川原 和彦 

古賀様 本日の卓話宜しくお願い致します 

 寺杣 晃一        

令和6年9月12日  合計金   50,000円 

          累計金 425,000円 

☆☆ 先週（9 月 12 日）の卓話 ☆☆ 

 「国立研究開発法人医薬基盤・ 
         健康・研究所について」 

       国立研究開発法人  

       医薬基盤・健康・栄養研究所 

         戦略企画部 戦略企画課 

          課長 古賀 紳介様 

ｿﾝｸ゙ ﾌ゚ ﾛｸ゙ ﾗﾑ・広報委員会 

国立研究開発法人医薬基盤・健康・栄養研究所

は、メディカルサイエンスとヘルスサイエンス

の2つの専門性を持つ厚生労働省所管の研究機

関として、未来を拓く革新に日々挑戦を続けて

います。 

病気と闘う患者やその家族にとっての希望の

灯となるべく、医療現場や患者の方々に還元さ

れる研究を志向し、産学官連携として大阪国際

がんセンターやIBMなどともに、新たな取組を進

めています。また、新しい薬を作る際に必須の医

科学実験用の霊長類の維持・供給のためのセン

ターや漢方の原料となる薬用植物の栽培・保存・

品種改良を行うセンターも有し、日本の創薬基

盤を支えています。 

世界一の長寿国である日本において、ひとり

ひとりに合わせた最適な栄養・運動指導と医療

の提供がこれからの時代には求められる中、先

端的ＡＩ解析技術を創薬や栄養学などに活用し

社会に貢献したいと考えています。 

これらの研究には多くの資金が必要で、国か

らの補助金が漸減されていく中、皆様からの寄

附が大きな支えとなります。今も病と闘う患者

やその家族にとって、当法人が希望の灯となれ

ますようご支援を賜れましたら幸甚です。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ビーフカレー  

ミックスグリーンサラダ 

フルーツ取り合わせ 

コーヒー又は、紅茶 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 43名 

国内ゲスト   1名 会員出席 27名(39名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 12名 

9月12日の出席率 69.23％ 

4週間前（8月22日）の 

出席率 71.79％ 

5名（欠席者16名) 
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